
A.S. 2022/23 

 

Verbale n° 8- seduta del 08/09/2022 

 

 

 

Il giorno 8 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 18,30, si riunisce presso i locali del plesso 

“Orsini” il Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti punti dell’O.d.g.: 

 

1) Insediamento nuovo componente Consiglio di Istituto a seguito surroga; 

2) Approvazione verbale seduta precedente; 

3) Orario ridotto Plessi prima settimana di lezione; 

4) Orario classi quinte Scuola Primaria a tempo modulare; 

5)  Suddivisione in periodi didattici (trimestre/quadrimestre); 

6)  Orario di ingresso e uscita classi e ingressi classi prime; 

7)  Contributo volontario genitori a.s. 2022/2023; 

8) Progetto DoremIC7 : contributo (importi e modalità) 

9)  Proroga contratto dei distributori automatici; 

10)  Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti i seguenti membri: 

 

         COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

 NERI ROSSANA        Dirigente Scolastico x  

 

CAPRARA MORENA 

 

Docente 

 x giustificata, 

concomitanza 

con assemblea 

della scuola 

dell’infanzia 

VENIERI ERICA Docente x  

SABBATANI ARIANNA Docente x  

EMILIANI GIUSEPPE Docente x  

CONTI MARINA Docente x  

PUGLIESE ANNARITA Docente  x ingiustificata 

GUECI FEDERICO 

VITTUARI LUANA 

Docente 

Docente 

x 

x 

 

CALZI SABRINA ATA x  

FALCETTA RICCARDO ATA x   

ZANELLI CLAUDIO Genitore x  

BUFI CORRADO Genitore x  

CAVINA MONICA Genitore x  

FURINI BENEDETTA Genitore x  



TURRINI MANUEL Genitore  x giustificato, 

fuori sede 

MIRRI MASSIMILIANO Genitore x   

GADDONI VERONICA 

MONGARDI FEDERICA 

Genitore 

Genitore 

x 

x 

 

 

TOTALE 
16  

 

 

 

 

Presiede la seduta il Sig. Claudio Zanelli 

 

Preliminarmente il Presidente, preso atto del decreto di surroga  - prot. n. 8253 del 3.9.2022 - con il 

quale la dirigente scolastica decreta  la surroga  per la Docente Vittuari Luana quale membro del 

Consiglio di Istituto per la componente docente, in sostituzione del Docente Esposito, dichiara 

insediata la suddetta componente quale membro del Consiglio e , vista la validità della seduta, per la 

presenza del numero legale, la  dichiara aperta precisando che il Consiglio tratterà i punti dell’OdG a 

partire dal  2) recuperando una numerazione progressiva dall’1) al 10) 

 

                                                                          Omissis ……. 

 

DELIBERA n.39/2022 

Il Consiglio d’Istituto 

 Riunitosi in seduta ordinaria l’ 8.09. 2022 ,in merito al punto n. 7 dell’Ordine del Giorno, 

-          Udita la relazione della DS; 

-          Visto l’art. 10 del D.Lgs. 297/94; 

-          Sentiti i pareri dei consiglieri; 

-           dopo ampia e approfondita discussione; 

 DELIBERA 

con votazione palese per alzata di mano all’unanimità (presenti n. 16 -  votanti n. 16 - favorevoli 

n. 16 ) la proroga alle medesime condizioni contrattuali, del contratto relativo al servizio di distribuzione 

automatica di bevande e snack scaduto in data …per la durata complessiva di non più di 120 giorni - sino 

all’8 dicembre 2022 -   al fine di assicurare all’amministrazione l’espletamento delle procedure di legge per 

l’individuazione di un nuovo affidatario del servizio medesimo. 

  

 

9. Varie ed eventuali 

● la Signora Federica Mongardi chiede che venga mantenuta la modalità online per le assemblee 

di classe, i colloqui insegnanti-genitori, le riunioni del Consiglio di Istituto. Segue ampia 

discussione, diversi membri del Consiglio presentano le loro riflessioni a proposito. Il 



Presidente Zanelli propone allora di inserire all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 

riflessioni/decisioni per quanto riguarda la modalità di incontro; 

● la Dirigente fa presente come il bando per l’assegnazione di post scuola Infanzia non abbia 

riscosso interesse: si è contattata allora l’Associazione Officina Immaginata; 

● si propone di organizzare diverse inaugurazioni (la biblioteca ristrutturata, la centralina 

meteorologica, …) appena possibile; 

● il Professor Emiliani propone di aprire una riflessione, anche nel prossimo Consiglio, sulla 

diffusione delle chat fra i genitori, spesso usate in modo improprio. 

 

 

                                                       Omisis……………… 

 

 

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, non essendovi altri argomenti di discussione,  la seduta è 

tolta alle ore 20.30 

Fatto, letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Segretario verbalizzante     

    Ins.  Erica Venieri                                                                  Il Presidente 

     Claudio Zanelli      

 


